

## Véhicules anciens. Une balade en presqu'île

5 juin 2015



Dimanche midi, le maire, Alain Gouronnec, et son adjointe, Marcelle Prigent, ont accueilli les membres du Calandre club d'Armor de Lannion, à la salle Ty an Holl, pour la pause déjeuner de leur périple en presqu'île. Le président, Louis Riou, a précisé : « Chaque année, nous effectuons une sortie avec l'association Aide et orientation tous handicaps (Aoth), présidée par Joëlle Thoraval ». La quinzaine de véhicules anciens est partie de Tréguier et, après son tour de la presqu'île de Lézardrieux, a fini son périple à Pouldouran.

## Voitures anciennes. Une halte demain midi, à Ty an Holl

30 mai 2015



Le Calandre-club d'Armor qui regroupe les amateurs de véhicules anciens du Trégor sera de passage dans la presqu'île demain. Une trentaine de véhicules anciens feront une pause sur le parking de la salle Ty an Holl de 12 h à 14 h 30. Les visiteurs pourront profiter de la pause pique-nique des conducteurs et des passagers pour admirer les voitures toujours aussi rutilantes et parfaitement entretenues par les passionnés de l'association trégorroise.

## Calandre club d'Armor : une pose repas à Ty An Holl

Lannion - 02 Juin

écouter



Facebook

Twitter

Google+



Achetez votre journal numérique

Dimanche midi, Marcelle Prigent, adjointe au maire, a accueilli les membres du Calandre club d'Armor de Lannion qui, vu la météo, avait eu la bonne idée de réserver Ty an Holl pour déjeuner. « **Tous les ans, nous effectuons une sortie avec l'association Aide et orientation tous handicaps (Aoth), présidée par Joëlle Thoraval. Nous sommes partis de Trégulier et nous finissons le tour de la presqu'île de Lézardrieux à Pouldouran** », expliquait le président, Louis Riou, devant la quinzaine de véhicules anciens alignés sur le parking.